

Ligaerhalt (problemlos) geschafft

Zum Abstiegsspiel in Einsiedeln trafen wir – wie schon öfters in den letzten Jahren – auf das Team von Hausen am Albis. Unter guten Bekannten gibt es natürlich keine grossen Überraschungen, sodass wir die Aufstellung des Gegners genau richtig vermuteten und die Stärken unserer eigenen Spieler darauf ansetzen konnten.

So ist die Geschichte dieses entscheidenden Abstiegsspiels eigentlich ganz schnell erzählt...

Wir gewannen alle 6 Einzel problemlos ohne Satzverlust und gaben insgesamt nur 18 Games ab!

Somit stand unser Sieg und der Ligaerhalt bereits nach den Einzeln fest und wir verzichteten darauf, die unbedeutenden Doppel noch zu spielen. So genossen wir den wunderschönen Sommerabend bei Bier, Wein und feinem Essen mit den sehr angenehmen Tenniskollegen aus Hausen.

FAZIT

Unser Saisonziel, in die Aufstiegsrunde zur 1. Liga zu kommen, haben wir verpasst. Dies nicht zuletzt aufgrund der Tatsache, dass wir einmal mehr eine sehr starke Gruppe erwischt haben und im entscheidenden Gruppenspiel der Gegner sogar mit einem N-Spieler angetreten ist.

Das Minimalziel, den Verbleib in der 2. Liga, haben wir dann aber diskussionslos und äusserst souverän erreicht ...

... und im Feiern waren wir schon immer Weltklasse!

Von Andy Keller